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令和元年阿南市議会９月定例会一般質問一覧表  

                            

                            

                            

第 1 日目（令和元年 9 月 10 日 10 時開始予定）  

番  号  質  問  議  員  質  問  の  項  目  ・  要  旨  答弁を求める者  

１  

野村 栄 

（新生阿南） 

代表質問 90 分  

 

１ 市長の政治姿勢について  

 ⑴ 阿南の未来、まちづくりの目標について  

２ 高齢者ドライバーの安全運転の確保に

向けた取組について  

 ⑴ 急発進防止装置の取付費用の助成について  

３ 立地適正化計画について  

 ⑴ 本計画が目指すまちとは  

 ⑵ 都市拠点、地域拠点における施策の展開に

ついて  

 ⑶ 加茂谷、桑野、新野、福井、椿地区はどう

なるのか  

４ 教育環境の整備について  

⑴ 今後の教育行政と学校規模の適正化につい

て  

 ⑵ 学校トイレの洋式化について  

５ 幼児教育・保育の無償化について  

⑴ 幼児教育・保育の無償化に伴う市の財政措

置について  

 ⑵ 保育士確保に向けた新たな取組について  

６ 阿南共栄病院の跡地利用について  

 ⑴ 今後の取組方針について  

 

市長ほか  

 

〃  

 

 

〃  

 

 

 

 

 

〃  

 

 

 

〃  

 

 

 

〃  

 

２  

荒谷  みどり

（自民創生会）

代表質問 90 分  

１ 行財政問題について  

２ ＪＲ阿南駅周辺再整備について  

３ 富岡商店街の防犯と街路灯につい  

て  

４ 土木行政について  

５ 阿南市における洋上風力発電に係るゾ

ーニング実証事業について  

６ 保健福祉行政について  

７ 消防行政について  

８ その他  

市長ほか  

〃  

〃  

 

〃  

〃  

 

〃  

〃  

〃  
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番  号  質  問  議  員  質  問  の  項  目  ・  要  旨  答弁を求める者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平山 正光

（経政会）  

代表質問 90 分  

 

１ 「あなん〔地域好循環〕総合戦略」に

ついて  

 ⑴ 市内１４地区の人口推移の現状について  

 ⑵ 各基本目標に対する数値目標の現在の状況

と今後の取組について  

２ 未来の阿南市を担う若者の人材育成に

ついて  

 ⑴ 若者の県外流出による人口減少の現状につ

いて  

 ⑵ 若者世代に対する人材育成の必要性につい

て  

３ 市街地の人口減少への対応について  

 ⑴ 宅地分譲などの新たな開発行為について、

道路や公園、給排水施設の設置基準の緩和に

ついて  

 ⑵ 既存建築物の除却や公共施設の整備につい

て助成を検討すべきでないか。  

４ 移住・交流・関係人口の拡大について  

 ⑴ 移住・交流・関係人口の拡大の必要性につ

いて  

 ⑵ 地域おこし協力隊による活躍の状況につい

て  

 ⑶ 武蔵野大学をはじめとする首都圏等の大学

との交流による地域の活性化の状況について  

５ 高齢者や障がい者にやさしい地域づく

りについて  

 ⑴ 阿南健康づくりセンターの夜間休日診療体

制と利用者数について  

 ⑵ 阿南医療センターを利用する県南部圏域の

利用者数について  

 ⑶ 保健・医療行政の拠点施設が担っている役

割について  

６ 南海トラフ巨大地震に伴う大津波に対

する避難施設等の整備状況について  

 ⑴ 富岡東部地区防災公園と那賀川町工地の命

山の整備状況について  

ア 完成の時期と完成後の活用方法  

 ⑵ 那賀川及び桑野川河川堤防の津波対策の進

捗状況について  

 ⑶ 災害時に支障となるブロック塀及び危険廃

屋等の空き家対策に関する実績について  

 

市長ほか  

 

 

 

 

〃  

 

 

 

 

 

〃  

 

 

 

 

 

〃  

 

 

 

 

 

 

〃  

 

 

 

 

 

 

 

〃  

 

 

 

 

 

 

 

 



3 

 

第 2 日目（令和元年 9 月 11 日 10 時開始予定）  

番  号  質  問  議  員  質  問  の  項  目  ・  要  旨  答弁を求める者  

４  

陶久 晃一

（公明党） 

個人質問 60 分  

１ 期日前投票所の設置、運営について  

２ 阿南医療センターの運営について  

 ⑴ 駐車場と路線バスの課題について  

３ 第８期介護保険事業計画策定に向けて  

 ⑴ 審議会の構成について 

 ⑵ 地域包括支援センターの運営について  

４ 立地適正化計画実施への取組について  

 ⑴ 誘導施設の誘致について 

 ⑵ 公共交通網の整備について 

５ 伝統芸能から地域交流の活性化につい

て  

市長ほか  

〃  

 

〃  

 

 

〃  

 

 

〃  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福谷  美樹夫

（市民クラブ）

個人質問 60 分  

 

 

 

 

 

 

 

１ 本市が保有する普通財産の活用につい

て  

 ⑴ 保有する宅地、雑種地のうち官民等に貸付

している面積と貸付料について  

 ⑵ 過去３年間に処理した件数と面積、売り払

い収入について  

 ⑶ 今後の活用方法や処分について、現時点で

はどのように考えているか  

２ マイナンバーカードを健康保険証とし

て利用する取組について  

 ⑴ その移行スケジュールや保険者ごとの被保

険者のカード取得促進策について 

 ⑵ 本市の国保では、導入することにより市民

には何がどう変わるのか、また、行政側のメ

リットは 

３ 阿南共栄病院の跡地利用について  

 ⑴ なぜ全庁的な協議の場を設けて、本市の方

針を検討しないのか 

 ⑵ ６月議会以降ＪＡ徳島厚生連より阿南共栄

病院跡地の利活用について申し出はありまし

たか。また、本市は、羽ノ浦地区の活性化に

つながる跡地の有効活用について、ＪＡ徳島

厚生連と協議を進めないのか 

市長ほか  

 

 

 

 

 

 

 

〃  

 

 

 

 

 

 

〃  
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５  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福谷  美樹夫

（市民クラブ）

個人質問 60 分  

４ たけのこ生産農家への支援について  

 ⑴ 本市が実施している「竹林台帳」の整備に

ついてどのように進行しているのか  

 ⑵ 本市は、ＪＡあなん等に委託して、露地野

菜のスーパー産地化事業として、たけのこ生

産者にも肥料代の半額を助成していますが、

有害鳥獣対策としてどのような事業を実施さ

れているのか  

 ⑶ 生産性を上げるための手法として、運搬用

のモノレールや動力運搬車の購入及び修繕に

対して補助金を支出し支援してはどうか  

５ 企業誘致の促進と産業振興について  

 ⑴ 企業立地の促進をはかり、産業及び雇用の

機会を拡大するためにも「特定施設」の新設

を認め、奨励措置を講ずるようにしてはどう

か  

６ 住宅リフォーム補助金制度について  

 ⑴ 申請者が多数の場合には、受付期限を設け

て抽選にしてはどうか  

 ⑵ 申請者が多いので、補助金額の上限を見直

し、多くの人が利用できるようにしてはどう

か、また、経済効果が大きいので補助額を２

０万円とし、受付申請件数を増やしてはどう

か  

７  避難場所となっている公共施設に

Wi-Fi を設置することについて  

 ⑴ 那賀川公民館平島分館・津乃峰総合センタ

ー等への設置及び今後の整備方針について  

８ 津波災害警戒区域にある阿南市消防署

南出張所の高台移転について  

 ⑴ 災害時に橘・椿・福井・新野方面への道路

が浸水し通行できないことも考えられること

から、南出張所を大規模地震に対応するため

に、津波で浸水しない区域（高台）へ移転す

る必要があるのではないか  

 ⑵ 効率的な消防体制を構築するために、南出

張所、富岡出張所、川北地区（那賀川、羽ノ

浦）への配置について、現時点ではどのよう

に考えているのか 

 

〃  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〃  

 

 

 

 

〃  

 

 

 

 

 

 

 

〃  

 

 

 

〃  
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番  号  質  問  議  員  質  問  の  項  目  ・  要  旨  答弁を求める者  

６  

井坂 重廣

（日本共産党）

個人質問 60 分  

１ 国民健康保険制度について  

 ⑴ 高すぎる国民健康保険税の減免について 

２ 令和２年４月１日に施行される阿南市

の「会計年度任用職員の給与及び費用弁

償に関する条例」について  

 ⑴ 非正規職員の処遇はどのように変わるか 

３ 阿南市の児童虐待防止についての取組

について  

４ その他  

市長ほか  

 

〃  

 

 

 

〃  

 

〃  

７  

幸坂 孝則

（新生阿南） 

個人質問 60 分  

 

１ 公共施設等総合管理計画について  

 ⑴ 今後４０年間における不足額への対応  

２ 個別施設計画について  

 ⑴ 策定内容、時期と実施に係る組織体制  

 ⑵ 進捗状況 

 ⑶ 市民、議会との合意形成 

３ 徳島県南部健康運動公園陸上競技場整

備工事について  

 ⑴ 陸上競技場整備の進捗状況 

  ア 完成時期整備内容 

 ⑵ １００ルクスの照明設備の設置 

４ 道路行政について  

 ⑴ 市道認定と市道の廃止について 

 ⑵ 市道の安全管理に関する関係部局間の協議  

 ⑶ 人工知能（ＡＩ）を活用した道路補修につ

いて  

 ⑷ みましたカードの導入について 

５ 四国横断自動車道整備と関連した岩脇

地区への道路整備について  

 ⑴ 岩脇学校前１号線の整備 

６ 羽ノ浦町中庄上ナカレ地区構造物設置

に起因する浸水被害対策について  

７ その他  

 ⑴ 農業集落排水の空き状況調査ついて  

 

市長ほか  

 

〃  

 

 

 

教育長ほか  

 

 

 

 

市長ほか  

 

 

 

 

 

〃  

 

 

〃  

 

〃  
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番  号  質  問  議  員  質  問  の  項  目  ・  要  旨  答弁を求める者  

８  

福島 民雄

（自民創生会）

個人質問 60 分  

１ 羽ノ浦町中庄上ナカレ地区の造成工事

について  

２ その他  

市長ほか  

 

〃  
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第 3 日目（令和元年 9 月 12 日 10 時開始予定）  

番  号  質  問  議  員  質  問  の  項  目  ・  要  旨  答弁を求める者  

９  

沢本 勝彦

（経政会） 

個人質問 60 分  

１ 市長の政治姿勢について  

 ⑴ 女性副市長の登用と職員の人材育成  

 ⑵ ふるさと納税の活用  

２ 行財政改革について  

 ⑴ 定員管理の適正化、適正配置 

３ 教育行政について  

 ⑴ デジタル教科書の導入メリットほか  

 ⑵ 足育の促進 

 ⑶ 宿泊学習の充実 

４ 健康増進施策について  

 ⑴ 中学生ピロリ菌検査事業 

 ⑵ 歯科検診の状況 

 ⑶ 食育事業の実施状況と効果 

５ 立地適正化計画について  

 ⑴ 従来の線引き廃止方針との整合性  

６ 地域公共交通について  

 ⑴ 住民アンケート実施に向けての状況 

７ 農林業行政について  

 ⑴ 森林経営管理制度への対応 

 ⑵ ジビエ処理加工施設整備 

 ⑶ 農福連携事業支援 

８ その他  

 

市長ほか  

 

 

〃  

 

市長、教育長ほか  

 

 

 

市長ほか  

 

 

 

〃  

 

〃  

 

〃  

 

 

 

〃  
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番  号  質  問  議  員  質  問  の  項  目  ・  要  旨  答弁を求める者  

１０  

横田 守弘

（新生阿南） 

個人質問 60 分  

１ 市長の政治姿勢について  

 ⑴ ＳＤＧs の考えを次の阿南市総合計画にど

の様にいかすのか  

２ 防災問題について  

 ⑴ 「避難スイッチ」の仕組みを作ってきめ細

やかな防災計画を 

 ⑵ 非常用電源の確保について 

３ 農業問題について  

 ⑴ 農地中間管理事業の実績と取組について 

 ⑵ 農業次世代人材投資事業について  

 ⑶ 農林水産業振興基本条例の制定について  

４ 学校給食について  

 ⑴ 給食費の公会計について 

 ⑵ アレルギー対応食について 

 ⑶ 廃止になる給食センターの厨房機器につい

て  

５ 食品ロス削減推進法について  

６ その他  

 ⑴ ＡＥＤ（自動体外式除細動器）について 

 ⑵ ｅスポーツについて  

市長ほか  

 

 

〃  

 

 

 

〃  

 

 

 

〃  

 

 

 

 

〃  

〃  

 

 

 


